

10.07.24

Liebe Eltern,

das Schuljahr 2023/24 ist zu Ende und Ihre Kinder werden Ihnen am Freitag alle stolz ihr Zeugnis präsentieren. Alle haben sich angestrengt, waren fleißig und haben viel gelernt. Sie können stolz sein auf Ihre Kinder!

Ich möchte mit Ihnen auf ein schönes, ereignis- und erfolgreiches Schuljahr zurückblicken, das natürlich ausschlaggebend durch die gute Arbeit meines Kollegiums sowie die Mithilfe von Ihnen, liebe Eltern, so gut gelingen konnte. Dafür möchte ich mich sehr herzlich bedanken!

Wir starteten das Schuljahr mit einer Baustelle, denn die Bauarbeiten auf unserem Schulhof hatten sich wegen des schlechten Wetters in den Ferien um einige Wochen verzögert und der große Schulhof war nicht nutzbar. Ich muss den Kindern ein großes Lob aussprechen, wie tapfer und diszipliniert sie diesen Zustand bis zu den Herbstferien ausgehalten haben. Während dieser Zeit konnten die großen Pausen nur auf den kleinen Höfen stattfinden und das Spielen und Toben war nur sehr eingeschränkt möglich. Aber die Vorfreude auf den neuen Schulhof war allen Kindern anzumerken, sah man doch jeden Tag große Fortschritte.

Wir haben 59 Erstklässlerinnen und Erstklässler eingeschult, die sich schnell in der Schule eingewöhnt haben und inzwischen bereits zu den „alten Hasen“ gehören.

Nach den Herbstferien wurde der größte Teil des Schulhofes freigegeben und es war wirklich toll zu sehen, wie er von den Kindern sofort in Beschlag genommen wurde und sie sich gleich wohl gefühlt haben.

Im November kam der Kinderbuchautor Jochen Till an unsere Schule und hat den Kindern eindrucksvoll aus seinen Büchern vorgelesen. Es ist immer etwas Besonderes, wenn ein Autor aus seinem eigenen Buch vorliest und die Schülerinnen und Schüler hören noch einmal gespannter den Geschichten zu.

Ende November hat der TheoChor auf dem Weihnachtsmarkt der Firma Messer gesungen, der nach einigen Jahren Coronapause wieder stattgefunden hat.

Anfang Dezember durften wir die TourneeOper Mannheim in unserer Turnhalle begrüßen. Die Kinderoper „Papageno und die Zauberflöte“ hat allen Kindern viel Freude bereitet und einige durften sogar mitspielen.

Kurz vor Weihnachten fand unser Vorlesetag statt, an dem auch wieder Bürgermeister Dr. Frank Blasch einigen Kindern vorgelesen hat.

Wir beendeten das Jahr vor den Weihnachtsferien mit unserem traditionellen Sternsingen, das aufgrund des Wetters leider in der Turnhalle stattfinden musste. Dies tat der stimmungsvollen Einstimmung auf die Weihnachtsfesttage aber keinen Abbruch.

Wir führten im März zum zweiten Mal einen Schulbesuchstag für unsere neuen Erstklässler durch, der wieder sehr erfolgreich war und durch den wir die Kinder schon gut kennen gelernt haben. So freuen wir uns darauf, im neuen Schuljahr 56 neue Schülerinnen und Schüler einschulen zu dürfen.

Unsere alljährliche Komponistenwoche drehte sich im März um Bedrich Smetana mit seinem Hauptwerk „Die Moldau“. Die Klassen beschäftigten sich in dieser Woche mit dem Werk und in einer gemeinsamen musikalischen Pause haben wir die Moldau mit Bewegungen zu den einzelnen Abschnitten gestaltet.

Im April fand die festliche Einweihung des neuen Schulhofes statt. Wir haben uns sehr gefreut, dass viele Ehrengäste unserer Einladung gefolgt sind und der TheoChor sich mit dem Lied „Hut ab“ bei allen Beteiligten bedanken konnte. Leider hat das Wetter nicht nach unseren Wünschen mitgespielt. Trotzdem war es ein stimmungsvolles Fest.

Ende April durften die Schülerinnen und Schüler eine zweite Autorenlesung mit dem Kinderbuchautoren THiLO erleben. Auch hier waren alle Kinder wieder mit voller Begeisterung dabei.

Neben vielen Ausflügen, die alle Klassen in diesem Jahr unternommen haben, ist die Klassenfahrt im dritten Schuljahr natürlich immer etwas ganz Besonderes. So sind die Drittklässler im Juni nach Oberursel-Oberstedten gefahren und hatten unter anderem bei einem Ausflug in den Hessenpark gemeinsam mit ihren Lehrerinnen viel Spaß.

Im Laufe des Schuljahres haben einige Schülerinnen und Schüler die Theodor-Heuss-Schule bei verschiedenen Sportwettkämpfen vertreten und konnten sich jeweils im guten Mittelfeld platzieren.

Sportlich ging es auch gegen Ende des Schuljahres zu. Im Juni fanden gleich 3 sportliche Events statt. Eine Woche lang stand das Mobil „RollerKids“ der Unfallkasse Hessen auf unserem Schulhof. Die Kinder hatten nicht nur viel Spaß beim Rollerfahren sondern wurden auch auf Dinge wie das Tragen von Helmen sowie ein sicheres und rücksichtsvolles Verhalten im Straßenverkehr sensibilisiert.

Beim Sponsorenlauf sind die Kinder insgesamt 2762 Runden gelaufen und es sind am Ende etwa unglaubliche 21 000€ gespendet worden. Dafür möchte ich mich bei allen Sponsorinnen und Sponsoren noch einmal herzlich bedanken. 15 000€ davon wurden an die Bad Sodener Initiative „Hand in Hand“ gespendet, der Rest des Geldes kommt den Kindern der Theodor-Heuss-Schule in Form von Pausenspielsachen, Autorenlesungen o.ä. zugute.

Außerdem konnten alle Kinder bei den Bundesjugendspielen zeigen, wie fit sie sind.

In der Vorletzten Ferienwoche sind die besten Leser jeder Klasse im Vorlesewettbewerb gegeneinander angetreten. Alle Klassenkameradinnen und –kameraden fieberten mit ihren gewählten Vorleserinnen und Vorlesern mit.

Wie in jedem Jahr müssen wir uns am vorletzten Schultag von unseren Viertklässlern verabschieden. Wir wünschen ihnen alles Gute für ihren weiteren Schul- und Lebensweg und können mit gutem Gewissen sagen, dass wir sie mit unserem Teil gut auf diesen Weg vorbereitet haben.

Verabschieden müssen wir uns leider auch vom Vorsitzenden des Elternbeirates Herrn Smolne, der nach vierjähriger Amtszeit gemeinsam mit seiner Tochter ebenfalls unsere Schule verlässt. Ihm gilt unser aller Dank für sein Engagement, nicht nur, aber besonders beim Vorantreiben der Sanierungsarbeiten unseres Schulhofes. Herr Smolne wird noch bis zur ersten Elternbeiratssitzung im Herbst in seinem Amt bleiben und bleibt bis dahin auch Ihr Ansprechpartner. Außerdem bleibt sein Stellvertreter Herr Lippe der Schule erhalten.

Wir beenden das Schuljahr mit unserem traditionellen **Feriensingen am Freitag um 9.50Uhr**. Dazu möchte ich Sie herzlich einladen. Danach bekommen die Kinder von ihrer Klassenlehrerin das Zeugnis überreicht. Der Unterricht endet um 10.45Uhr.

Das neue Schuljahr beginnt am **26.08.24**. Um **8.00Uhr** findet in der katholischen Kirche St.Katharina ein **ökumenischer Schulanfangsgottesdienst** statt, zu dem Sie und Ihre Kinder herzlich eingeladen sind.

Jahrgang 2 hat an diesem Tag **2. – 4. Stunde**,

Jahrgänge 3 und 4 haben an diesem Tag **2. – 5.Stunde** Unterricht.

Kinder, die nicht in den Gottesdienst gehen, können in der Schule betreut werden.

Ab Dienstag, 27.08.2024 findet der Unterricht nach Plan statt.

Die Ferientermine sowie die beweglichen Ferientage des Schuljahres 2024/25 finden Sie auf unserer Homepage.

Ich bedanke mich für Ihre Unterstützung und helfenden Hände in diesem Schuljahr und freue mich auf ein Wiedersehen nach den Ferien.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern schöne und erholsame Wochen und alles Gute!

Herzliche Grüße



Annegret Wilde (Rektorin)